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Ata da Reunião Extraordinária do CEAE – Conselho da Alimentação Escolar do 

Estado de Santa Catarina, realizada no dia onze de novembro de dois mil e quinze, 

quarta-feira, tendo por local a sala de Reuniões Lunardelli da Secretaria Estadual de 

Educação de Santa Catarina, sita a Rua João Pinto, número cento e onze, centro de 

Florianópolis, Santa Catarina, no décimo segundo andar.  na Secretaria de Estado da 

Educação, no décimo andar, sita à Rua Antônio Luz, cento e onze, Centro de 

Florianópolis, Santa Catarina. Estavam presentes nesta reunião os(as) 

Conselheiros(as): José Odacir Moreira Landarin (Suplente); Claudete Domingas 

Mittmann, Vice-Presidente (Titular); Ana Lucia Garibaldi Walter (Suplente) e Maria de 

Fátima Antunes Fuhro (Titular). Justificaram ausência os(as) Conselheiros(as): Marco 

Antonio Matos Souza, Presidente (Titular); Laura Isabel Guimarães Oppa (Titular); 

Susi Mari Pratts (Suplente); Marcia Regina de Pinho (Titular) e Nelci Andrado 

Mittmann (Suplente). Presente também, Jussara Cardoso Damiani,  representante do 

CECANE, e  Henriette Roesel Corrêa, secretária executiva do CEAE. Esta reunião 

teve como pauta a elaboração de resposta ao Ofício 949/2015 – 

COMAV/CGPAE/DIRAE/FNDE que encaminha Relatório de Monitoramento nº 

52/2015, que acompanha o Plano de Trabalho da Secretaria de Estado da Educação 

do Estado de Santa Catarina, e solicita relatório, devidamente assinado por todos os 

membros do Conselho, informando as medidas adotadas, as que estão em fase de 

implementação e as que constam como precisão para atendimento pela Secretaria a 

respeito das constatações apresentadas no Relatório de Monitoramento encaminhado. 

Solicita também a ata da reunião realizada com intuito de discutir o assunto em 

questão. Como não havia quorum suficiente, foi deliberado pelos membros presentes 

a necessidade de solicitar, via ofício,  uma prorrogação de prazo para envio da 

resposta do conselho ao FNDE. Foi agendada uma próxima reunião extraordinária, 

específica para elaborar esta resposta ao FNDE, para o próximo dia vinte e quatro de 

novembro. Nada mais havendo a ser analisado  a reunião foi encerrada, da qual foi  

lavrada a presente ata que após submetida a apreciação dos presentes foi analisada 

por todos e aprovada. Florianópolis, onze de novembro de dois mil e quinze.  


